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M. Côté (Langelier): Absolument pas, monsieur le Prési-
dent. Je pense que ma réponse à cette question est tout le con-
traire. C'est tout simplement pour manifester ma préoccupa-
tion, mon intérêt au point soulevé par mon collègue, mon
intention également, avant de répondre de façon définitive à
cette question, de m'enquérir exactement de la situation et de
réagir en conséquence. Je n'ai nullement l'intention d'accepter
les prétentions ou les prétendues allégations de mon collègue
sur cette question.

M. Ouellet: Monsieur le Président, est-ce que ceci veut dire
que si le ministre n'est pas prêt à condamner l'action de politi-
que partisane du gouvernement conservateur du Nouveau-
Brunswick, il approuve ce qui se fait actuellement au Nou-
veau-Brunswick, et est-ce qu'il est de collusion avec ces autori-
tés provinciales qui utilisent d'une mauvaise façon les deniers
publics?

M. Côté (Langelier): Monsieur le Président, aucunement.
Mon intention n'est ni de condamner ni d'accepter cette situa-
tion. J'ai tout simplement manifesté ma préoccupation d'exa-
miner le dossier beaucoup plus attentivement et de réagir con-
séquemment.

Je le répète encore une fois, monsieur le Président, nous
avons manifesté de façon très concrète, et cela depuis déjà
septembre 1984, notre intention de nous occuper de façon
particulière du développement régional. Nous avons réitéré cet
engagement-là lors du dernier discours du Trône et plus parti-
culièrement, nous y sommes allés d'une relance et d'une préoc-
cupation paticulière au niveau des régions de l'Atlantique.

[Français]
M. Côté (Langelier): Monsieur le Président, je pem

nous visons en fait principalement à accroître l'efficac
nos instruments et également de nos programmes dam
région de l'Atlantique et nous l'avons manifesté de façc
ouverte. Au fait, notre approche est fondée particulièr
sur un effort fédéral que nous voulons voir mieux orie
mieux adapté aux besoins de cette région en particulier.

Il nous apparaît essentiel de devoir harmoniser davanti
activités et cela, sur chacun des paliers de gouvernemi
également d'y voir souscrire un meilleur appui ou un m
élan du secteur privé, afin de maximiser les résultats, et i
une fois, comme je le mentionnais tout à l'heure, d'aplai
inégalités régionales-là.

Nous continuerons, monsieur le Président, et cela a été
engagement, nous continuerons à miser sur l'esprit d'a
mie et aussi sur l'esprit d'«entrepreneurship> des ge
l'Atlantique. Nous ...


